
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 

DE L’ÉCOLE DES SOMMETS 
 

DEUXIÈME SÉANCE RÉGULIÈRE 

18 octobre 2023 À 19:00 HEURES 

Salle de concertation 

 

PROCÈS VERBAL 
 

1. OUVERTURE DE LA SÉANCE 

Ouverture de la séance à 19 h par Mme Dubé appuyé par Mme Simard. 

 

2. VÉRIFICATION DES PRÉSENCES ET DU QUORUM 

Madame Marie-Pier Tremblay, parent; 
Madame Émilie Dubé, parent; 

Monsieur Francis Dubuc, parent; 
Monsieur Éric Rodrigue, parent; 

Madame Julie Pilette, parent; 
Monsieur Éric Panchaud, parent; 

Madame Anny Simard, enseignante; 

Madame Stéphanie Reed, orthopédagogue; 
Madame Nathalie Bourdeau, enseignante; 

Madame Sonia Arsenault, orthophoniste; 
Madame Valérie Reis, technicienne en éducation spécialisée; 

Madame Natacha-Josée Goulet, responsable du service de garde; 

Madame Emilie-Eve Leblanc-Dupuis, directrice; 
Madame Mélanie Tremblay, directrice adjointe; 
Madame Sophie Lépine, directrice adjointe. 

 

3. DROIT DE PAROLE AU PUBLIC 

Aucun public. 

 

4. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR 

Il est proposé par Mme Arsenault et appuyé par M. Dubuc d’adopter l’ordre du jour tel que proposé. 

La proposition est adoptée à l’unanimité. 

013-CE-2023-2024 

 

5. ADOPTION ET SUIVI DU PROCÈS-VERBAL DU 26 SEPTEMBRE 2023  

Il est proposé par M. Panchaud et appuyé par M. Dubuc d’adopter le procès-verbal du 26 septembre 

2023 tel que proposé. 

014-CE-2023-2024 

 

6. SUJETS DE GESTION 

6.1 Formation obligatoire sur le conseil d’établissement  

Présentation de la formation pour les membres des conseils d'établissement. Mme LeBlanc-

Dupuis réitère l’importance de faire la formation. Elle dépose le lien pour faciliter l’accès à la 
formation pour les parents membres du conseil d’établissement. 



 

 

 

Sujets pour approbation :    
 

6.2 Sorties scolaires financées par les mesures inspirante, culturelle et culture à l’école. 

Mme LeBlanc-Dupuis résume les différentes mesures. Elle mentionne que le manque de transport 

est un enjeu pour les réservations des sorties culturelles. Elle présente les diverses activités 

extérieures prévues pendant l’année scolaire en lien avec les trois mesures.  

Il est proposé par M. Dubuc et appuyé par Mme Reed d’approuver les sorties extérieures pour les 

élèves pour l’année scolaire 2023-2024. 

015-CE-2023-2024 

 

6.1. Projet éducatif  

Mme LeBlanc-Dupuis explique le processus de l’élaboration du projet éducatif de l’école. Elle 

présente le projet éducatif aux membres de l’assemblée. 

Il est proposé par Mme Dubé et appuyé par M. Panchaud d’approuver le projet éducatif de l’école 

des Sommets. 

016-CE-2023-2024 

 

6.2. Photos scolaires 

Mme LeBlanc-Dupuis informe que l’équipe a trouvé l’expérience positive et agréable avec la 
compagnie de photographie EnfantsClik. L’équipe de photographes était bien organisée. Les 

parents mentionnent que les prix sont dans les moyennes et que la commande en ligne est facile.  

Par contre, M. Panchaud informe que la prise d’un rendez-vous pour la reprise de la photo est 

complexe. Les lieux sont éloignés et il y a peu de plages horaires disponibles. 

Il est voté par la majorité de reconduire le contrat avec la compagnie EnfantsClik pour la prise 

des photos de l’année scolaire 2024-2025. 

Il est décidé par les membres du conseil d’établissement de ne pas faire d’entente pour plus d’une 

année avec la compagnie de photo. 

017-CE-2023-2024 

 
7. SUJETS D’INFORMATION 

 

7.1 Mesure aide aux parents 

Mme LeBlanc-Dupuis informe que la mesure représente 2300$. Elle mentionne que la mesure est 

octroyée par le ministère de l’Éducation pour les parents du 1er cycle et de la maternelle. Toutefois, 
nous pouvons en faire bénéficier l’ensemble de nos parents. Mme LeBlanc-Dupuis invite les 

parents à proposer des idées pour la prochaine assemblée du conseil d’établissement. 

Plusieurs idées sont proposées par les membres du conseil : 

o Ressources pour soutenir les parents avec les devoirs;  
o Formations avec une ergothérapeute; 

o Trucs et techniques pour les devoirs avec des outils pour les parents; 

o Conférence sur la communication avec les enfants; 
o Conférence sur l’anxiété; 

o Conférence sur l’utilisation des réseaux sociaux;  

o Conférence de Ariane Hébert sur la gestion du temps d’écran chez les enfants. 

 

 



 

7.2 La présidence 

Mme Tremblay mentionne qu’elle a vu les enfants courir aux alentours de l’école. Elle trouve cela 

intéressant qu’ils explorent le quartier. 

Elle souligne la semaine des directions d’établissement, elle nous remercie pour notre travail. 

 
 

7.3 La direction 

Mme LeBLanc-Dupuis mentionne que la révision des plans d’intervention est terminée. Elle 
mentionne que les routines s’installent, que l’équipe est bien. Elle se sent bien et soutenue par 

son équipe. Elle annonce que l’équipe des éducatrices spécialisées sera bonifiée. Elle informe que 

Mme Caroline Champoux est de retour au secrétariat, cela fait une différence. 

 

7.4 Représentant du comité de parents 

M. Dubuc informe que la rencontre du mois d’octobre se tiendra le lundi 23 octobre prochain. 

Toutefois, il sera absent. M. Panchaud, substitut au comité de parents, assistera à la rencontre. 

 

7.5 Représentants des enseignants 

Mme Anny Simard pour le préscolaire et le premier cycle informe des points suivants : 

o La première communication a été envoyée; 

o Le cross-country est à venir; 
o Les enfants vivent des activités en lien avec l’Halloween; 

o Le Défi des Sommets est à venir. 

 

Mme Reed pour le 2e cycle informe des points suivants : 

o Début des ateliers d’écriture en 3e année. Les enseignantes constatent que les élèves sont 

bons puisqu’ils ont déjà vécu les ateliers l’année dernière; 

o Il y a eu la récréation prolongée et la crème glacée comme dernière activité de la rentrée; 
o Il y a des collations santé offertes chaque semaine aux élèves de l’école; 

o Les élèves vivent un projet intégrateur sur les animaux avec les classes en soutien 
langagier. 

 

Mme Bourdeau pour le 3e cycle informe des points suivants :  

o En 6e année, les enseignants travaillent les méthodes de lecture efficaces avec le logiciel 

Dictogloss; 
o Les élèves ont assisté à une animation sur la puberté présentée par Daniel Brouillette;  

o Il y a eu une rencontre de la famille SL où les enseignants ont pu se retrouver et échanger 

sur des sujets en lien avec l’adaptation scolaire. Pour l’occasion, la conseillère pédagogique 
Julie Belec était présente; 

o Les élève des classes en soutien langagier vivent un projet théâtre. 
o Les rencontres des plans d’intervention ont été agréables et humaines et les parents ont 

bien collaboré. 

 

7.6 Représentant du Service de garde  

Madame Goulet informe des points suivants : 

o Elle a vécu ses premières journées avec une équipe complète d’éducatrices; 

o Elle informe que Mme Brigitte Larocque occupe maintenant le poste de classe principale au 
service de garde; 

o Elle pourra bientôt diminuer les ratios dans les groupes sur l’heure du midi si l’équipe 

demeure complète; 
o Le vendredi 20 octobre, il y a une sortie au Verger Labonté;  

o La sortie du 1er décembre se tiendra au Centre des sciences et Imax à Montréal;  



o Le budget du service de garde se porte bien. Il y aura des nouveaux jeux et des cadeaux 
pour chacune des classes; 

o Les élèves vivront un projet collectif de décoration de citrouilles; 

o Elle mentionne que son équipe est engagée, qu’elles font de beaux projets avec les élèves. 

 

7.7 Représentant du personnel de soutien 

Mme Reis informe des points suivants : 

o La Policière jeunesse viendra rencontrer les élèves du 3e cycle la première semaine du mois 

de novembre pour parler de cyberintimidation et de responsabilité criminelle; 
o Il y a eu les élections pour déterminer les membres du conseil d’élèves; 

o Le système de valorisation sera mis en place au mois de novembre. Il y aura des billets 

Bravo distribués aléatoirement aux bons comportements. 

 

7.8 Représentant du personnel professionnel 

Mme Arsenault informe des points suivants : 

o Il y a reprise des interventions en orthophonie; 
o La psychoéducatrice de notre bassin fera des suivis avec les éducatrices des classes en 

soutien langagier aux 3 semaines pour les soutenir. 
 

 

8 VARIA 

 

8.1 Secrétaire d’assemblée 

Mme LeBlanc-Dupuis consulte les parents pour savoir s’ils sont en accord à ce que Mme Caroline 

Champoux, secrétaire d’école, soit la secrétaire des prochaines assemblées du conseil 

d’établissement. Les membres acceptent à l’unanimité. 

 

8.2 Temps de diner 

Mme Dubé demande des informations à savoir pourquoi les petits de la maternelle n’ont pas de 

temps pour diner. Des parents ont partagé à Mme Dubé que les enfants se plaignent qu’ils n’ont 

pas assez de temps pour diner. 

Mme Goulet informe que les enfants ont 30 à 40 minutes pour manger. Ils ont amplement le 

temps de manger. Or, les enfants peuvent parfois faire le choix d’aller jouer plutôt que de manger. 

De plus, aucun parent n’a contacté l’école pour se plaindre de cette situation.  

 

 

9 LEVÉE DE L’ASSEMBLÉE 

Il est proposé par Mme Simard et appuyé par Mme Arsenault de lever l’assemblée à 21h 17. 

018-CE-2023-2024 

 


